

Rapport annuel 2019 Groupe spécialisé Épidémiologie

Le groupe spécialisé Épidémiologie est en train de se repositionner et d'analyser dans quelle mesure des monitorages peuvent être faits en Suisse. En interne, le travail s'est concentré sur la planification.

Le groupe spécialisé Promotion de la santé n'a pas organisé d'activités propres en 2019 mais a invité ses membres à participer aux symposiums de Santé publique Suisse et à la Conférence suisse de santé publique. Les travaux en interne se sont concentrés sur l'organisation de la succession au poste de responsable du groupe.